

Reise nach Jerusalem – mit Kissen

Bewegungsspiel

Ein weiterer Klassiker unter den Bewegungsspielen für Kinder! Statt auf Stühlen, sitzen hier die Mitspieler jedoch auf Kissen. Die Musik wird angestellt und die Kinder laufen im Kreis herum. Sobald die Musik stoppt, setzt sich jeder Reisende so schnell wie möglich auf ein Kissen. Nach jeder Runde wird ein Kissen weggenommen, aber dennoch verliert kein Mitspieler, weil sich bei dieser Variante auch mehrere Reisende auf ein Kissen setzen dürfen. Das Spiel endet, wenn die Spieler von den Kissen purzeln.

Was lernt mein Kind im Bereich Bewegung?

- Gleichgewicht halten
- Selbstvertrauen („Das schaffe ich“ z. B. Über eine Bank zu balancieren)
- Förderung der Farblehre
- Absprachen treffen und einhalten
- Kinder zum Selbertun anzuregen
- Förderung des Sozialverhalten
- Förderung der Körperwahrnehmung
- Förderung der Sinneswahrnehmung
- Risiko abschätzen
- Auf Beschleunigungen, Richtungs- und Drehänderungen einstellen